
Auf Nachfrage von RM Thiesing sollten die noch bestehenden Fragen zum Fahrradkonzept in der 

Sitzung am 14.12.2022 besprochen werden. FBL Büttler erläutert, dass ein schriftlicher Bericht noch 

nicht abschließend erstellt ist. Es wird ein TOP 9 „Erläuterung Sachstandsbericht zum 

Fahrradkonzept“ eingefügt. Dem wird einstimmig zugestimmt. 

 

Der Einwand von RM Burgenger zum Protokoll wird vorgetragen. Das Protokoll vom 16.11.2022 wird 

mit dieser Änderung genehmigt 

 

 


